

GÉLOTOPHOBIE Peur de rire

Signes caractéristiques de la gélotophobie :

Peur du rire des autres. Évaluation paranoïaque des propos humoristiques de leurs partenaires sociaux. Incapacité de dialoguer avec d'autres personnes de manière joyeuse, humoristique.

Les personnes atteintes de gélotophobie ne comprennent pas ce qu'est le rire, ou bien elles l'interprètent comme une attaque malveillante et ressentent de la peur lorsqu'elles l'entendent. Nombre d'entre elles craignent d'être la cible de moqueries et font le lien avec le harcèlement scolaire dont elles ont été victimes durant leur scolarité.

Quelle maladie fait rire ?

Le rire pathologique s'observe notamment en cas de sclérose en plaques, de paralysie pseudobulbaire (par atteinte du bulbe rachidien qui relie le cerveau et la moelle épinière), de tumeur, de sclérose latérale amyotrophique (ou maladie de Charcot, affection dégénérative de la moelle épinière).

La gélotophobie désigne les personnes qui ont peur qu'on se moque d'elles. Parfois, cette angoisse est renforcée par la confusion faite entre le ridicule, et le déshonneur. Le ridicule est lié à une situation, alors que le déshonneur atteint l'intégrité de la personne, et peut conduire à des actes graves.